

Soirée de soutien de la chaîne de télévision française M6 « Tous avec le Maroc »



EDITO

Pour venir en aide et soutenir les victimes du terrible séisme qui a frappé le vendredi 8 septembre des régions du haut Atlas, la chaîne de télévision française M6, contrôlée par RTL Group, une filiale du géant allemand Bertelsmann de la famille Mohn, a proposé hier mercredi 13 septembre un concert caritatif en partenariat avec La Croix-Rouge française au profit du Croissant-Rouge marocain.

« Tous avec le Maroc » a été diffusé en direct du Dôme de Paris, avec Ophélie Meunier et Eric Antoine à la présentation. De nombreux artistes ont répondu présent. Il s'agit de Patrick Bruel, Claudio Capeo, Faudel, M Pokora, Hoshi, Natasha St-Pier, Tina Arena, Yves Duteil, La Troupe de « Molière, l'opéra urbain », Joseph Kamel, Ycare et d'autres.

Scannez le QR code en image pour lire cet article entier sur le sujet

SOMMAIRE N° 08

Une ligne directe Tel Aviv-Essaouira

La 21^e édition du Festival L'Boulevard reportée
Dar Baroud de Tbourida bientôt à Benslimane

?La Villa des arts de Casablanca organise le concours
« Prix Fondation Al Mada » d'art plastique

Programme d'urgence pour le relogement des
sinistrés et la prise en charge des catégories les plus
affectées par le séisme d'Al Haouz :

Séisme : les barrages d'eau restent intacts

Mise en place par les FAR d'un important dispositif de
secours et d'acheminement des aides par voie
aérienne

Séisme : Centrale Danone annonce un don d'1 million
de produits laitiers

Uber promet 250 milles euros aux victimes du séisme
d'Al Haouz au Maroc

Séisme au Maroc : 8 bus gratuits entre Marrakech et
Amizmiz pour acheminer les aides

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : <https://www.lodj.ma>

Brèves Culture & Loisir : Une ligne directe Tel Aviv-Essaouira

La Rédaction

Le lancement de la liaison Tel Aviv-Essaouira s'inscrit dans le cadre des efforts de l'ONMT visant à promouvoir les destinations marocaines sur le marché israélien, dans le but de renforcer les liaisons aériennes entre le Royaume et Israël et de promouvoir les activités touristiques entre les deux pays. L'aéroport international Aïd Ben-Gourion de Tel-Aviv a lancé jeudi une nouvelle liaison directe, reliant la capitale israélienne à la ville marocaine d'Essaouira avec un vol hebdomadaire. La ligne est exploitée par la compagnie israélienne Arkia et fait partie d'un protocole d'accord signé le 18 juillet entre l'Office National Marocain du Tourisme (ONMT) et le transporteur israélien. La deuxième plus grande compagnie aérienne d'Israël s'est engagée à assurer une liaison directe Tel Aviv-Essaouira de 11 000 sièges.

Brèves Culture & Loisir : La 21e édition du Festival L'Boulevard reportée

Publié par Rokia Dhibat / L'ODJ

Suite au dramatique séisme survenu dans la nuit du vendredi 8 septembre 2023, l'association EAC-L'Boulevard a décidé de reporter la 21e édition de son festival, qui devait initialement se tenir du 15 au 24 septembre. L'Association EAC-L'Boulevard souhaite exprimer ses plus sincères condoléances et son soutien inconditionnel aux familles et aux personnes touchées par cette tragédie.

Brèves Culture & Loisir : Dar Baroud de Tbourida bientôt à Benslimane

La Rédaction

Ce projet nécessite un investissement de 63 millions de dirhams

Le ministre de l'agriculture, de la pêche maritime, du développement rural et des eaux et forêts, Mohammed Sadiki, a présidé, mercredi 6 septembre 2023, à la préfecture de Benslimane, la cérémonie de signature d'une convention relative à la construction d'un centre d'entraînement de Tbourida (Dar Baroud) au niveau de la commune de Moualine El Oued, province de Benslimane. Ce chantier a pour objectif la préservation du patrimoine culturel, la promotion de l'élevage des chevaux nationaux, notamment les prestigieuses Barbe et arabe barbe, et le transfert du patrimoine de Tbourida aux générations montantes. Dans le même sens, ledit projet vise également à créer un parc touristique intégré autour de la culture et du patrimoine marocain et d'établir un espace de formation des jeunes dans les métiers liés au cheval et aux sports équestres.

Brèves Culture & Loisir : La Villa des arts de Casablanca organise le concours « Prix Fondation Al Mada » d'art plastique

La Rédaction

Cet événement annuel destiné aux étudiants des beaux-arts marocains, dont le but est de promouvoir et soutenir la création contemporaine et les jeunes artistes plasticiens en leur offrant une exposition collective et différentes distinctions. L'exposition (12-30 septembre courant) réunira au moins trente jeunes artistes puisant leurs sources d'inspirations sur le thème de l'identité marocaine. Chaque artiste s'empare de techniques diverses en questionnant des modes d'expressions et des courants esthétiques puisés dans l'histoire de l'art (l'art de la figuration, l'abstraction, l'art de l'assemblage, le minimalisme, le pop art, etc.).

Brèves Breaking news : Programme d'urgence pour

le relogement des sinistrés et la prise en charge des catégories les plus affectées par le séisme d'Al Haouz :

La Rédaction

En dix points :

La première version du programme de relogement porte sur environ 50.000 logements au niveau des cinq provinces touchées. L'Etat va octroyer une aide d'urgence de 30.000 dirhams aux ménages concernés. Des actions d'urgence de relogement provisoire ont été prises. Une aide financière directe de 140.000 dirhams pour les logements totalement effondrés. Et de 80.000 dirhams pour couvrir les travaux de réhabilitation des habitations partiellement effondrées. Une prise en charge immédiate des enfants orphelins. Le Souverain a demandé à ce qu'ils soient recensés et octroyés le statut de pupille de la nation. Le Souverain a ordonné de les protéger de tous les risques et de toutes les formes de fragilité auxquels ils peuvent être exposés. Le Roi a ainsi ordonné au gouvernement de mettre dans le circuit d'adoption, et dans les plus brefs délais, le projet de loi nécessaire à cet effet. Il s'agira également, non seulement de réparer les dégâts du séisme, mais de lancer un programme réfléchi, intégré et ambitieux pour la reconstruction et la mise à niveau générale des régions touchées. L'opération de reconstruction va être menée sur la base d'un cahier des charges et sous une supervision technique et architecturale en harmonie avec le patrimoine de la région et qui respecte ses caractéristiques architecturales uniques. Le Souverain a réitéré ses hautes instructions pour que la réponse soit forte, rapide et volontariste tout en respectant la dignité des populations, leurs us et coutumes et leur patrimoine. Le programme mobilisera principalement les moyens financiers propres de l'Etat et des organismes publics, et sera également ouvert aux contributions provenant des acteurs privés et associatifs, ainsi que des pays frères et amis qui le souhaiteraient.

Brèves Breaking news : Séisme : les barrages d'eau restent intacts

Publié par Rokia Dhibat / L'ODJ

Le ministère de l'Équipement et de l'Eau a déclaré que les barrages de la région de Marrakech-Safi n'ont pas été endommagés par le séisme qui a frappé le Maroc vendredi dernier, provoquant près de 3 000 décès. Dans un communiqué officiel, le ministère a précisé que toutes ces informations étaient incorrectes et que les barrages étaient en bon état de fonctionnement. Le ministère a également assuré que tous les barrages du Maroc, qu'ils soient en exploitation ou en construction, étaient étroitement surveillés dans le contexte du séisme et qu'aucun dommage n'avait été constaté. Le suivi de l'état de tous les barrages du pays se fait en permanence par le ministère, avec la participation de diverses équipes techniques spécialisées.

Brèves Breaking news : Mise en place par les FAR d'un important dispositif de secours et d'acheminement des aides par voie aérienne

La Rédaction

Les Forces armées Royales (FAR) ont mis en place un important dispositif de secours et d'acheminement des aides par voie aérienne aux zones touchées par le séisme d'Al Haouz. Depuis samedi, plusieurs hélicoptères des FAR effectuent quotidiennement des missions combinées d'acheminement ou de largage des aides, et d'évacuation des blessés. Au niveau de la Base Ecole Forces Royales Air (BEFRA) à Marrakech, entre 35 et 40 opérations sont effectuées en moyenne chaque jour, en fonction des conditions climatiques et des reliefs au sol.

Brèves Breaking news : Séisme : Centrale Danone

annonce un don d'1 million de produits laitiers*La Rédaction*

Face à l'ampleur de la catastrophe survenue à Al Haouz, Centrale Danone se joint activement à la solidarité nationale en annonçant un don massif d'1 million d'unités de produits laitiers, dont du lait et du fromage, pour venir en aide aux familles affectées.

Brèves Breaking news : Uber promet 250 milles euros aux victimes du séisme d'Al Haouz au Maroc*La Rédaction*

Dans un communiqué publié à Paris, Uber s'engage à mobiliser ses équipes et sa technologie pour aider les victimes de ce séisme dans précédent au Maroc. Uber s'engage également à verser un don de 250 000€ pour venir en aide aux personnes résidant au Maroc touchées par cette tragédie. La multinationale américaine dit également travailler sur d'autres initiatives pour continuer à soutenir les efforts des secours.

Brèves Breaking news : Séisme au Maroc : 8 bus gratuits entre Marrakech et Amizmiz pour acheminer les aides*Nisrine Jaouadi*

Depuis le 11 septembre 2023, la ligne de bus 45 reliant Marrakech à Amizmiz est devenue gratuite grâce à Alsa Maroc. Cette mesure vise à aider les victimes du séisme survenu récemment au Maroc, principalement dans la région de Marrakech-Safi, où plus de 2 800 personnes ont perdu la vie. La société de transport offre huit bus gratuits avec une fréquence de 20 minutes, totalisant 62 voyages par jour.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : <https://www.lodj.ma>